
副会長　太 田 吉 宣来訪者紹介
米山奨学生　　ウーガンバヤル・ナムーンさん

本日のお知らせ（７月13日）
事業計画 

会場／名鉄グランドホテル
担当／五大奉仕部門

（1811回）

次回のお知らせ（７月20日）
IDM親睦夜間例会（18:30 ～）

会場／名鉄グランドホテル
担当／親睦活動委員会

（1812回）

司　　会　　会場委員会委員長　鈴 木 雅 貴

2022年７月６日　第１８１０回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

君が代、奉仕の理想

唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様こんにちは、2022年～23

年度クラブ会長を仰せつかりま
した松浦正義でございます。も
とより私は会長の器でもなく、
能力も兼ね備えてはおりません
が、そんな私を今期１年間支え

て下さり、信頼のおける本当に人柄の良い松岡
幹事や困った時の支えとなり、しっかりと自分
の意見を言える太田吉宜副会長、また各委員会
の委員長そして会員の皆様方のお力添えをいた
だきながら、１年間責務を全うしたいと思いま
すので宜しくお願い申し上げます。

まず初めに先程行われました今期第１回目の
理事会を皆様のご協力のおかげで無事終了する
ことができ、誠にお疲れ様でございました。詳
細については後程、松岡幹事よりご報告があり
ます。そして、前年度のクラブ運営においては
コロナ禍の中で色々な制限があり、大変なご苦
労をなさった事と思います。富田前会長、魚住
前幹事には、改めまして感謝申し上げます。

さて、２年半近く続いているコロナですが、

また少しずつ陽性者の数が増えてきてはいます
が、今期は大きな変異株が入ってこなければ、
従来の形までとはいきませんが、クラブ計画書
通り行えると期待をしております。しかし、安
心は出来ませんので、今まで通り、うがい、手
洗い、消毒、マスクの着用等を続けていただき
たいと思います。

次に今期会長としての私の役目を３つお話し
させていただきます。

私の役目の１つ目はクラブ運営を原点に戻
し、基本を忠実に行う事です。今期の例会は45
回予定しておりますので、皆様には時間を作っ
ていただき、全ての例会に出席いただきます様、
お願い申し上げます。

役目の２つ目は、クラブ内会員の皆様の親睦
です。来年の１月、２月の３クラブ新年合同例
会、ＩＭ以外の月は全て夜間例会を月１回開催
予定しておりますので、皆様、参加をお願いい
たします。

役目の３つ目は、周年事業の成功です。次年
度は40周年式典を控えており、当クラブにとっ
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≪協議事項≫ 
１．クラブ計画書承認の件　　承認
　　行事予定、予算書
２．出席免除の件　　承認
　　定款第十条５節b　ロータリー歴+年齢＝

85年以上でありロータリー歴20年以上　
　　対象者／赤堀、西村、大野、平野、安田、
　　　　　　熊澤、檜吉、片山、住川、沖野
３．その他　40周年実行委員会　平野委員長
　　実行委員会の報告。今後皆さんに協力頂

き、会員全員で記念事業を企画していきま
しょう。

≪連絡事項≫
１．地区会員増強セミナー（宇田・沖野・松岡）
　　日時／７月６日（水）16：00～
　　場所／名鉄グランドホテル
　　登録料／10,000円
２．クラブ活性化セミナー（松浦・住川）
　　日時／７月８日（金）16：00～
　　場所／ウインクあいち小ホール
　　登録料／2,000円
３．米山奨学生研修会（大野・ナムーン）
　　日時／７月16日（土）9：30～
　　場所／トヨタ博物館
　　登録料／6,000円

４．補助金事業説明会（鬼頭・事務局）
　　日時／８月１日（月）14：00～
　　場所／セントレイクレノン錦４F 第１会議室
５．「社会を明るくする運動」平和夏まつり
　　及び街頭啓発活動
　　日時／７月30日（土）31日（日）19：00~
　　（松浦・松岡・鬼頭）
　　場所／平和夏まつり会場一帯
　　啓発品配布
　　（クラブからエコバック一式50,000円）
６．地区ロータリー財団セミナー（松浦）
　　日時／８月５日（金）13：00～
　　　　　（受付12：00～昼食）
　　場所／名古屋東急ホテル
　　登録料／8,000円
７．ガバナー補佐訪問の件
　　日時／９月21日（水）
　　場所／名鉄グランドホテル
　　会長幹事懇談会　11：30～
　　（松浦・魚住・太田（吉）・松岡・田島）
　　例会／12：30～
　　クラブ協議会／13：40～　理事役員・委員

長（松浦・魚住・太田（吉）・松岡・熊澤・
堀尾・冨田・田島・松尾・今村・鬼頭・西
村・宇田・大野・沖野・平野・赤堀・住川・
太田（利）・六浦・池山・髙橋・鈴木

８．2022-23年度前期会費の件
　　引き落とし／７月25日（月）
　　振込／７月末日迄
９．メルボルン国際大会登録開始の件
　　日時／2023年５月27日～31日
　　登録はMY ROTARYから
10． ６月ＩＤＭ親睦夜間例会の件
　　名鉄グランドホテル支払い15万円（食事代

12万円・親睦３万円）
11． 「2021-22年度会長幹事お疲れ様・2022-23

年度会長幹事励ます会」の件
　　日時／８月25日（木）18：00~
　　場所／マリオットアソシアホテル「つる家」
　　会費／14,000円
12．「長寿お祝いの会」の件
　　日時／９月９日（金）18：00~
　　場所／名古屋観光ホテル２F「呉竹」
　　会費／12,000円
13．会員手帳配布の件
14．その他
　　①７月13日例会において五大奉仕部門事業

計画の発表をお願い致します。
　　②計画書訂正のお願い。
　　28Ｐ　上から三行目訂正
　　水上　恵一　→　惠一

幹　事　松 岡 幸 彦第１回理事会報告

ても大きな節目となる為、チャーターメンバー
でもあります平野実行委員長を中心に周年事業
の準備をしたいと思いますので、皆様ご協力を
お願いします。

これから１年、会長挨拶の為、思い浮かんだ
考えをメモに残し、週に一度、自身の思いを皆
様の前で語るという本当に貴重な機会が与えら
れたと思います。これが１年続けば少しは私も
成長できるのではないかと思いますが、色々な
迷いが生じた時には、端的な道しるべとしてロー
タリーの『四つのテスト』を思い浮かべたいと
思います。

１.真実かどうか、２.みんなに公平か、３.好
意と友情を深めるか、４.みんなの為になるか
どうか、をしっかり心に留めながら、謙虚な気
持ちを忘れず１年間クラブ運営を進めていきた
いと思いますので、会員の皆様のご指導、ご理
解、そして御協力をいただきます様よろしくお
願いいたします。

この後、役員就任挨拶、会長方針を話す時間
をいただいておりますので、これにて会長挨拶
を終わらせていただきます。ありがとうござい
ました。
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《 第1810回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

22名
136,000円
136,000円

松浦君　本年度クラブ会長を務めさせていただ
きます。皆様よろしくお願い申し上げます。

太田（吉）君　松浦・松岡年度を祝して。私は
副会長を拝命しました。一年間宜しくお願い
致します。

松岡君　本年度、幹事を努めさせて頂きます。
一年よろしくお願い致します。

魚住君　本年度、「会長エレクト」に就任いた
します。１年間、宜しくお願いします。

片山君　松浦会長、松岡幹事の新しい門出を
祝って。松松コンビで楽しみです。

熊澤君　松浦、松岡年度の門出を祝して。１年
間頑張って下さい。誕生日の祝福を受けて。

赤堀君　松浦会長、松岡幹事、一年間よろしく
お願いします。冨田直前会長、創立60年の記
念品ありがとうございます。又お目出とうご
ざいます。

檜吉君　松浦年度の舟出を祝して。家内の誕生
祝をいただきありがとう御座居ます。

平野君　喜寿の祝福をうけて。松浦会長、松岡
幹事、一年間よろしくお願いします。

住川君　松浦会長、松岡幹事、一年間よろしく
お願いします。Ｍ・Ｍコンビの御健闘を祈り
ます。

大野君　ロータリー財団、米山奨学委員長を拝
命して。

沖野君　今年度会員増強委員長を務めさせてい
ただきます。御紹介よろしくお願い致します。

太田（利）君　松浦会長、松岡幹事、よろしく
お願いします。

冨田君　松浦会長・松岡幹事、１年間宜しくお
願いいたします。

堀尾君　松浦会長、松岡幹事、１年間よろしく
お願いします。ＳＡＡを努めさせていただき
ます。

松尾君　松浦会長、松岡幹事、新しい門手おめ
でとうございます。今年度親睦委員長を努め
させていただきます。誕生日の祝福を受けて。

鈴木君　松浦会長、松岡幹事の船出を祝して。

今村君　松浦会長、松岡幹事、年度のスタート
を祝して。ご指導よろしくお願いいたします。

宇田君　松浦会長、松岡幹事、新たな年度も宜
しくお願いいたします。

田島君　新年度が始まりました。今年度もよろ
しくお願い致します。誕生日の御祝いありが
とうございます。

六浦君　快晴でのスタート。２年目どうぞ宜し
くお願い致します。

高橋君　緊張しています。今日から宜しくお願
いします。委員長　髙 橋 大 介ニコボックス

第1810回
会員数：28名　出席数：26名　出席率：96.3％
前々回（第1808回）修正出席率：92.6％

委員長　太 田 利 和出 席 報 告

委員会報告

　　37Ｐ　10月５日　会場名訂正
　　　　　尾張大國魂神社→尾張大國霊神社　

55Ｐ　委員長・委員名追加
　　　　　米山カウンセラー　大野東秀

〇ニコボックス委員会　市原前委員長
昨年度の最終合計報告他
最終合計　1,661,000円
その内、
ロータリー財団へ　124,575円
　　　　　　　　　（総額の10％の3/4）
米山奨学会会計へ　41,525円
　　　　　　　　　（総額の10％の1/4）

〇社会奉仕委員会　鬼頭委員長
社会を明るくする運動についてと本日の配布
物の説明

名古屋芸術大学アートスクエアーにて啓発品
贈呈に松浦会長、松岡幹事、鬼頭社会奉仕委員
長で参加してきました。

全国規模の運動である事を初めて知りました。
 

“社会を明るくする運動” とは？  提唱：法務省
“社会を明るくする運動” ～犯罪や非行を防

止し、立ち直りを支える地域のチカラ～は、す

第72回「社会を明るくする運動」北名古屋市　
2022年７月23日13時30分～
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奨学金授与

お祝い

その他報告

べての国民が、犯罪や非行の防止と犯罪や非行
をした人たちの更生について理解を深め、それ
ぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行の
ない安全で安心な明るい地域社会を築くための
全国的な運動です。令和４年で72回目を迎えま
す。

★誕生日のお祝い
　熊澤君、太田（吉）君、高橋君、松尾君、
　田島君、※池山君欠席
　※スピーチは時間超過のため、本日は割愛、
　　後日となりました。

★会員配偶者誕生日
　西村陽子さん　７月16日
　檜吉和江さん　７月23日

松浦会長からナムーンさんへ

熊澤君　７月１日

髙橋君　７月18日

太田君　７月９日

松尾君　７月24日

田島君　７月25日

〇松岡幹事
　クラブ計画書配布、及び記載内容の修正点
　（３箇所）の伝達
　※幹事報告に詳細有り
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役員就任挨拶

この暑い中、例会にご参加いただきありがと
うございます。

皆様いよいよ今日から新年度のスタートで
す。年度初めにあたり、就任挨拶を致します。

先般会長エレクト研修会（ＰＥＴＳ）ですが、
３月５日に開催され、この時初めてＲＩ会長の
テーマ方針が伝えられたわけですが、ロータリー
初の女性会長で名前がジェニファー・ジョーン
ズ氏です。ＲＩ会長のテーマはＩＭＡＧＩＮＥ 
ＲＯＴＡＲＹ（イマジン・ロータリー）です。
内容は「想像してください。私達がベストを尽
くせる世界を。想像してみてください。」です。
解釈は難しいのですが非常に興味深い内容であ
り、この大変な時代に突入したからこそ各国ロー
タリークラブ、地区、単一クラブでは事情が異
なります。クラブにあった活動は我々に何が出
来るのか、何をしようと考えるか、何をするべ
きかを託されたという意味だと思います。

ＲＩ会長のテーマもクラブの会員１人１人が
未来に向けて想像することから始まると思いま
す。そしてＲＩ基本方針ですがＤＥＩ推進を
基本にＤはDiversity（ダイバーシティ）多様
性。ＥはEquity（エクイティ）公平さ、Ｉは
Inclusion（開放性）の３点です。お手元のクラ
ブ計画書にもＲＩ会長のメッセージが掲載して
ありますので、皆様にも目を通していただきた
いと思います。

そして我々に一番身近な2760地区篭橋ガバ
ナーの地区方針では「未来を描こう。笑顔でつ
なごう。」です。「～１人１人のチャレンジを力
に！変化に対応できるクラブを目指して～」で
あり、今の時代に即した改革が必要で、過去に
学び未来を想像しながら、近隣クラブやロータ
リアン同士が知恵を出しあいながら活動を進め
ることです。私達単一クラブ１人１人に出来る
事から取り組んでいただくという方針を示して
います。

そして地区活動方針については９項目を掲げ
ています。

① 地域社会に役立つクラブになろう（地域
社会との繋がりを重視し、支援活動に力
を入れましょう）

② 会員の増強をしよう（特に若い年齢層の
入会を促進させましょう）

③ 変化に対応できるクラブへ（近隣クラブ
との交流を通じて新しい活動の方法を研
究し共同事業の促進を図りましょう）

④ 計画的なクラブ運営・活動を実施しよう
（数値目標を設定し、それに向かって一
丸となって進んでいきましょう）

⑤ インパクトのある奉仕活動を実施しよう
（地域社会のリーダーと協力して、問題
点、ニーズを察知し、解決に向けた手助
け活動を通じて地域に貢献しましょう）

⑥ ロータリーファミリーとの連携を強化し
よう（ローターアクトクラブの運営は提
唱クラブからの支援を受け運営されてい
ますが、自立・自営に向けた活動を今年
度から始めましょう）

⑦ ポリオ撲滅への貢献（各地で計画された
イベント・ワールド+ふれ愛フェスタＷ
ＦＦにて地域社会への広報に努め、公共
イメージ向上に協力しましょう）

⑧ ロータリー賞への挑戦
⑨ 国際大会（メルボルン）へ参加しよう
　　（2023年５月27日（土）～31日（水））
以上ＲＩテーマ、そしてガバナー方針、活動

方針を踏まえ、当クラブでは何が出来るかを考
え、会長方針、活動方針、クラブテーマを作成
させていただきました。

会長挨拶の中でもお話ししましたが、コロナ
の影響で２年半以上クラブ活動が制限され、
色々な事業が中止を余儀なくされた為、またロー
タリー117年の歴史を振り返り、原理原則を再
確認する為、会長方針を「クラブ運営を原点に
戻し、基本に忠実に行う事」としました。

次に活動方針については７項目をお伝えしま
す。

① ロータリーの仲間を増やそう(会員増強) 
② ポリオ根絶への貢献
③ 他クラブとの合同例会を開く
　　名古屋清州ＲＣ、10月19日（ホスト）
④ ローターアクトと交流を深める。
　　提唱クラブ名古屋芸術大学ローターアク

トクラブ例会参加
⑤ 例会への積極的な参加　月１回の夜間例

会の開催
⑥ 40周年事業準備

〈松浦会長〉
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⑦ 国際大会（メルボルン）へ積極的に参加
しよう

以上が活動方針です。皆様よろしくお願い致
します。

ＰＥＴＳでのガバナーの話の中で何度も言わ
れた言葉が「楽しくなければロータリーでない」
という発言があり、またロータリー設立117年
間の中で、ポール・ハリスが「どうしてロータ
リークラブを作ったのですか」という記者から
の質問に対し、「寂しかったから」と答えたと
いう逸話があります。（諸説あります。）始まり
は仲間作りであり、親睦であったと思います。

当クラブも前富田年度まで39年間の歴史と伝
統の中でチャーターメンバーの皆様を始め、先
輩方が寛容の精神を持ち、会員の親睦を図るこ
の良き伝統と土台を培ってこられました。我々
は39年間の時を経て次の世代へ受け継ぐ精神の
後継者でもあることから今期のクラブテーマを

「クラブ会員の親睦を深めロータリーを楽しも
う」とし、このテーマ内容を基本にクラブ運営
を進めて参ります。

以上を、会長方針、活動方針、クラブテーマ
と致しますので、皆様にご協力をお願い申し上
げまして、会長就任挨拶と致します。

ありがとうございました。

今期幹事を務めさせて戴
きます一年間宜しくお願い
致します。

今回、幹事としての仕事
は初体験ばかり、理事・役
員・委員会構成、計画書作
成、予算割と分からない事

ばかりです。予算の使い方や活動内容、全てを
把握するのは無理とおもいますが、松浦会長始
め、会員皆さんに助けて頂きながら頑張ってい
きたいと思います。

今回計画書作成にあたり、ロータリークラブ
定款、細則、内規を拝読しました。

内容を見て大変細かい点まで規定されている
事を知りました。少し気づかされた内容があり
ましたので紹介します。

ロータリークラブの目的の中に、「クラブレ
ベルを超えたリーダーを育成する事」又会員身
分の中に「善良さ、高潔さ、リーダーシップを、
身をもって示し・・・地域社会または世界にお
いて奉仕する意欲のある成人によって構成され
るものとする」とありました。

改めて肝に銘じ頑張りたいと思います。
今年度は45回の例会開催になります。コロナ

改めて、本クラブのクラ
ブ細則を確認すると、副会
長の任務のことが書いてあ
り、『会長不在の場合に本ク
ラブの会合及び理事会の会
合において議長を務め、そ
の他通常その職に付随する

任務を行うことを持って副会長の任務とする』
としてあったので、松浦会長の全例会出席を考
えると私の任務はほぼ無いといっても過言では
ないと思います。

しかし、不測の事態もあるかもしれません。
その時は、全力でサポートしてまいります。宜
しくお願い致します。

本年度、会長エレクトを
拝命しました魚住です。

宜しくお願いいたします。
すでに日時・場所などの

資料案内が手元に届いてお
りますが一年間を通して「会
長エレクト研修」受講しま

す。合計４回の研修を受け、慌てず焦らず落ち
着いて、来る時期に備えたいと思います。

また、クラブ内においては「松浦会長・松岡
幹事」を支持すると同時に会員の皆様の円滑な
ロータリーライフを過ごせるよう努力します。

そして、皆様もご存じと思いますが来年度は
尾張中央ＲＣ設立40周年の記念すべき年となり
ます。「記念事業」「記念式典」「記念誌の発行」
など目白押しとなろうかと思います。

今年、40周年の準備委員会を設置して頂いて
ます。「平野委員長」と内容など十分検討し40
周年記念の諸行事に滞ることなく進めていきた
いと考えます。皆様の多大な協力を頂く事とな
りますが宜しくお願いしまして就任の挨拶とし
ます。

休会、本年度はない予定でいます。これから決
まってくる事多々ありますが、各委員長と共に
良い例会作りしていきたいと思います、又今期
スタートは28名と、増強していかなくてはなら
ない人数です。

増強するには、魅力ある例会、魅力ある尾張
中央ＲＣにしていかなければならないと思いま
す。是非会員皆さんと共に魅力ある例会、魅力
ある尾張中央ＲＣ目指して活動してきたいと思
います。

〈松岡幹事〉

〈太田副会長〉

〈魚住会長エレクト〉

－６－


